

INTRODUCTION

Le présent rapport, qui est produit en application de la *Loi sur la responsabilité en matière d'aide au développement officiel*, présente un résumé des activités et des initiatives d'aide au développement officiel (ADO) du gouvernement du Canada. Il décrit les efforts déployés conjointement par 16 ministères et organismes fédéraux qui, de concert avec d'importants partenaires d'Affaires étrangères, Commerce et Développement Canada, se sont efforcés de promouvoir les priorités de l'aide canadienne en 2014–2015.



Favoriser une croissance économique durable



Accroître la sécurité alimentaire



Assurer l'avenir des enfants et des jeunes



Faire progresser la démocratie



Promouvoir la stabilité et la sécurité

La réduction de la pauvreté grâce à l'aide au développement témoigne de la compassion et de la générosité des Canadiens envers les moins nantis. L'aide au développement du Canada permet de réduire la pauvreté à l'échelle mondiale et de rendre le monde plus sûr, tout en faisant progresser la sécurité, la prospérité et les valeurs du Canada, aussi bien au pays qu'à l'étranger.

En 2014–2015, le Canada a fourni en tout 5,37 milliards de dollars en ADO. Ce rapport contient un aperçu des résultats obtenus. Ceux de 2014–2015 y sont inclus dans la mesure où ils sont disponibles. À défaut de données pour l'exercice 2014–2015, le rapport met l'accent sur les résultats à plus long terme. Un deuxième document, le *Rapport statistique sur l'aide internationale*, qui présente une analyse financière détaillée des dépenses du gouvernement du Canada au titre de l'aide internationale, sera publié sur le [site Web du MAECD](#) en mars 2016.

Depuis 2009-2010, l'aide internationale du Canada a été axée sur cinq priorités thématiques :

- Favoriser une croissance économique durable;
- Accroître la sécurité alimentaire;
- Assurer l'avenir des enfants et des jeunes;
- Faire progresser la démocratie;
- Promouvoir la stabilité et la sécurité.

